

# *Demandan que EE.UU. ponga fin a agresiones contra Cuba y Venezuela*

---



Caracas, 20 sep (RHC) El X Encuentro Nacional del Movimiento de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba demandará desde hoy en la ciudad de Cumaná el cese de las agresiones del gobierno de Estados Unidos contra ambas naciones.

La cita reunirá a más de 150 delegados de al menos 18 estados venezolanos y otros países que expondrán sus experiencias en la labor solidaria desplegada a favor de la isla caribeña, así como en respaldo a la Revolución bolivariana, blanco de la creciente hostilidad de Washington.

El coordinador general del movimiento, Yhonny García, informó en declaraciones a Prensa Latina que la jornada inaugural contará con la participación del gobernador de Sucre, Edwin Rojas; y el alcalde de Cumaná y miembro activo de la organización, Luis Sifonte, principal promotor de este evento.

Asimismo, el embajador cubano en Caracas, Rogelio Polanco, dictará la conferencia Independencia y Soberanía ante la agresión imperial a los pueblos de Venezuela y Cuba.

García destacó que las diversas organizaciones políticas y colectivos de solidaridad que hacen vida en el movimiento ratificarán el repudio a las acciones dirigidas a asfixiar las economías y generar contradicciones en la relación de hermandad u cooperación existente entre ambas naciones.

En esa línea, el activista mencionó además la necesidad de desenmascarar las maniobras encaminadas a desvirtuar el sentido humanista de las misiones de colaboración médica de la mayor de las Antillas en Venezuela y otras partes del mundo.

'Auguramos un éxito extraordinario al encuentro nacional, cerraremos con declaraciones importantes que permitirán organizar una agenda de trabajo en función de rechazar las medidas coercitivas contra Cuba y Venezuela, y profundizar la amistad histórica entre nuestros pueblos', afirmó el coordinador del movimiento de solidaridad.

La administración estadounidense de Donald Trump recrudeció este año las acciones de asfixia económica contra La Habana y Caracas, con el objetivo de torpedear la relación bilateral, de alcance estratégico entre ambos países, y generar las condiciones para provocar un cambio de régimen en la nación bolivariana.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202644-demandan-que-eeuu-ponga-fin-a-agresiones-contra-cuba-y-venezuela>



**Radio Habana Cuba**